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A n fra g e 

der Abgeordneten DDr.KÖNIG ]/,-, f-I-r['I.::\,~t""-I . 

und Genossen 
an den Bundesminister für Justiz 
betreffend mangelnde Sicherheitseinrichtungen in der Strafvollzugs- . 
anstalt Garsten 

Anläßlich eines Besuches in der strafvollzugsanstalt Garsten konnte 
, sich der Erstunterzeichnete persönlich von den mangelnden Sicher
heitseinrichtungen dieser Anstalt überzeugen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes~ 
minister für Justiz folgende 

Anfrage: 

1) vlann ist mit einer Reduzierung des Häftlingsbestandes , der 
derzeit einen Überbelag von fast 20% aufweist zu rechnen und 

in welchem Ausmaß? 

2) Welche Sofortmaßnahmen sind seitens des Ressorts vorgesehen, 
um dem Forderungsprogramm des gewerkschaftlichen Betriebs
ausschusses der Strafvollzugsanstalt Garsten vom 8.5.1972 
hinsichtlich der. Herstellung der dringlichsten Sicherheitsmaß-
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